



Se avanzará hacia la construcción de una nueva planta tratadora: Román Cepeda

Habrá respuestas a corto y mediano plazo y se sentarán bases para futuras administraciones

Miguel Ángel Camps Pacheco | El Sol de La Laguna

Está próxima a tomarse una decisión definitiva para poder avanzar hacia la construcción de la nueva planta tratadora de aguas residuales (PTAR) que Torreón necesita, además de concretar la reconversión tecnológica de la ya existente, y al mismo tiempo establecer el camino a seguir para resolver el adeudo millonario que enfrenta actualmente el SIMAS ante la empresa Ecoagua, todo lo cual es posible gracias a que hay actualmente eficiencia administrativa y una buena proyección, asegura el alcalde Román Alberto Cepeda González.

El edil dio a conocer que este asunto lo abordaría hoy mismo durante una reunión de trabajo con el gerente general del Sistema Municipal Aguas y Saneamiento (SIMAS), Lauro Villarreal Navarro, a fin de avanzar hacia la toma de las decisiones correctas.

“Se trata de ver la posibilidad de definir una respuesta que unifique y que nos saque de un tema que traemos pendiente para resolverlo de una vez por todas y poner atención al SIMAS”, dijo.

Lo que es un hecho es que además de darle cumplimiento a nuevas disposiciones normativas federales, la decisión de impulsar la nueva planta proyectada para el norte de la ciudad y la reconversión de la existente en el sur, obedece a la necesidad de darle sustentabilidad a Torreón, donde en definitiva, por ejemplo, no es posible pensar en seguir regando con agua potable más de 650 plazas y parques públicos.

“Entonces, es importante ver la sustentabilidad y lo que nos compete hacer en el tiempo que nos toca gobernar, porque es evidente que hay respuestas en corto y mediano plazo que nos correspondan como autoridad o como administración 2022-2023-2024, y otras en las que se tengan que sentar las bases para futuras administraciones”, dijo.

Cepeda González tiene claro que el asunto se tiene que abordar con una visión integral, para primero definir cómo es que se hará frente a un adeudo de cerca de 600 millones de pesos que reclama Ecoagua, compromiso que en ese sentido tendrá que ser parte de los acuerdos que se busque establecer para poder avanzar hacia la realización de las necesarias obras de infraestructura para el tratamiento de aguas residuales de la ciudad.

Y aun cuando la realización de las obras proyectadas implica una inversión de varios cientos de millones de pesos, el Alcalde considera que sí es posible enfrentar el reto que eso implica, precisamente gracias a que se cuenta con una probada eficiencia administrativa y con una adecuada proyección.

No descarta que para ello se tenga que recurrir al modelo de inversión en Asociación Público-Privada o a algún otro esquema de financiamiento, a favor de lo cual hoy Torreón tiene la mejor calificación de muchos municipios del norte del país.

“Tenemos según Standard and Poor's un AA Plus, que pocos municipios lo tienen, y sería conservar el mejor estatus en función de cualquier carga de financiamiento que sea sin ningún problema para Torreón”, agregó.